

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

DOUTE

Par **Mamika** Posté le 27/03/2024 à 13h24

Bonjour,

Je suis persuadée que mon mari a un problème avec l'alcool.
Il boit principalement le vendredi samedi dimanche, de la bière (canette 50cl) midi et soir.

Dimanche, il a pris une canette vers 10h30. Comme je trouve que cela est très tôt pour commencer à boire, j'ai fini par parler avec lui de mes doutes. Comme je ne bois jamais, il m'a dit que je n'avais aucun repère donc ne savait pas s'il buvait trop ou pas. J'ai essayé de lui faire remarquer qu'il y avait quelques mois. Il ne prenait 2 canettes et maintenant c'était plutôt 3 ou 4 voire à mon avis plus. Il n'a rien répondu. Je lui ai aussi fait part de mon inquiétude quand il prend la voiture pour aller chercher une de notre fille au lycée.

Je suis également persuadée qu'il cache des canettes dans notre garage. J'ai regardé mais n'ai rien trouvé.

Il trouvé des subterfuges pour aller se chercher une bière dans le frigo du garage (ou sa planque), il fait à manger par exemple ou trouvé quelque chose à bricoler.

Depuis ce dimanche, pour le moment, il n'a touché à aucune des 2 bières qui sont toujours dans le garage. Il est aussi complètement fermé. Il ne m'adresse plus la parole. Quand nous mangeons avec nos filles, il ne participe pas aux conversations.

Est-ce que vous pensez que je me trompe sur sa consommation?

1 RÉPONSE

buisson - 27/03/2024 à 23h51

Bonjour,

Je ne pense pas que vous vous trompez. Vous décrivez hélas des comportements d'une personne qui a des difficultés avec l'alcool.

Il est fermé car il n'a plus accès comme il le voudrait au produit. Il sait que vous avez des doutes.

Je vous conseille d'appeler alcool info service ils pourront vous aider vous conseiller à aborder le sujet avec votre mari.

Cordialement
